



Pièces	2 Pièces
Superficie	37 m²
Référence	HR2844
Prix	385 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Appartement T2 exposé sud situé dans une résidence de standing à seulement 5 minutes à pied du centre du village. Au 1er étage lumineux avec loggia de 9 m² et vue sur la mer, l'appartement est composé d'une entrée avec placard, séjour ouvrant sur terrasse avec cuisine ouverte entièrement agencée, une chambre avec placard et salle de douche avec WC. L'appartement est climatisé et vendu avec une place de parking et une cave. A quelques pas des commodités du village, Monaco à 5 minutes en voiture, proche des lignes de bus et de la gare.

One bedroom apartment facing south located in a modern residence just 5 minutes walking distance to the village centre. On the 1st floor luminous with 9sqm loggia with a view of the sea, the apartment is composed of an entrance with closet, living room opening onto the terrace with open plan fully fitted kitchen, a bedroom with wardrobe and shower room with toilet. The apartment is air-conditioned and sold with a parking space and a cellar. Short walking distance to the amenities of the village, Monaco 5 minutes by car, close for bus routes and train station.

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

